



EL AYUNTAMIENTO ANIMA A LOS VECINOS A DONAR SANGRE

Vva. de la Cañada, 23 de ene.- La Concejalía de Salud anima a los vecinos a participar en las campañas de donación de sangre que durante este año llevarán a cabo en el municipio Cruz Roja y el Centro de Transfusión de Sangre de la Comunidad de Madrid. En total, hay programadas ocho campañas, la primera de ellas tendrá lugar el próximo 20 de febrero.

“La sangre es imprescindible para el tratamiento de muchas enfermedades e intervenciones quirúrgicas y lo más importante, ayuda a salvar vidas”, señala el concejal de Salud, José Manuel Ávila.

Balance positivo

Según el balance realizado por Cruz Roja de las cuatro campañas de donación de sangre llevadas a cabo durante el pasado año en Villanueva de la Cañada, un total de 136 personas acudió a la unidad móvil instalada en la calle del Cristo a donar sangre. De estas, 33 lo hacían por primera vez. En Villanueva de la Cañada, la media es de 34 donantes por campaña cuando la media general, de todas las campañas realizadas por Cruz Roja, es de 27.

También el Centro de Transfusión de Sangre de la Comunidad de Madrid instaló, el pasado año, su unidad móvil en el municipio durante otras cuatro jornadas en las que se presentaron a donar un total de 85 personas.

Para donar

Es posible donar sangre cada dos meses (con un máximo de 4 veces al año los varones y 3 veces al año las mujeres). Para ello, es necesario, entre otros requisitos, que el donante sea mayor de edad, pese más de 50 kilos y su estado de salud sea bueno.